



Rapport 2024

Chers amis clubistes,

L'année arrive à son terme et c'est avec plaisir que nous pouvons vous annoncer que la fréquentation de nos chalets et de notre cabane, a été particulièrement importante cette saison. C'est certainement ce que les chiffres confirmeront lors du bouclage des comptes.

En ce qui concerne les événements planifiés et réalisés cette année, à Lacombe, le week-end du 24 au 25 février, 16 personnes ont participé à la sortie pleine lune et fondue. Samedi balade nocturne et dimanche, ski sur les pentes de l'Hongrin.

Les 13 et 14 juillet, à Barraud, malgré de fortes pluies durant la nuit de vendredi à samedi et une route d'accès longtemps impraticable, il a finalement été décidé de maintenir l'inauguration du rééquipement de La Corde, effectué par Claude Rémy et Marcel Noverraz. Un grand merci à eux deux, ainsi qu'à l'équipe de cuisine de la cabane. Grimpe le samedi après-midi et le dimanche et repas du samedi soir en commun à la cabane. Ce fut une belle réussite, ce que ne contrediront certainement pas les 25 participants à cet événement.

Les 7 et 8 septembre, premier week-end famille de la section, organisé au chalet Lacombe. Participation de 15 enfants, 12 adultes et 4 personnes, dont la préposée et sa famille, pour assurer l'intendance.

Le samedi 4 octobre, par une belle journée à la Borbuintze, nous étions 25 à déguster un excellent repas de la bûche, soigneusement préparé et servi par les préposés et leur famille.

Compte tenu du succès rencontré, la plupart de ces manifestations seront reconduites en 2025.

Concernant les divers travaux effectués cette année, il est à souligner, qu'une vingtaine de bénévoles étaient présents à Lacombe, les 4 et 5 avril et les 13 et 14 octobre, afin de procéder aux travaux de nettoyages, ainsi qu'au sciage, bûchage et rangement de 4 stères de bois. Du 19 au 30 août, l'entreprise Cuanoud a procédé à la réfection complète du captage de la source. Nous pourrions certainement constater les effets positifs de cette importante intervention, durant le courant de l'année prochaine.

A Barraud, c'est le 26 et le 27 juin, ainsi que le 2 et le 3 octobre, qu'une équipe de 5 compères a rempli soigneusement le bûcher, de 12 stères de bois de feu.

A la Borbuintze, la terrasse en bois, qui posait des problèmes liés à la sécurité, a été entièrement démontée et remplacée, cet automne. La nouvelle est du plus bel effet.

En guise de conclusion, je tiens à remercier tout particulièrement les préposés, leurs adjoints, amis et bénévoles, qui donnent de leur temps libre, afin de mettre à disposition des visiteurs un hébergement accueillant et bien équipé, tout au long de l'année. Je suis très heureux de faire partie de cette équipe sympathique et proactive.

Lonay, le 20 novembre 2024

Pour la Commission des Chalets

Alain Détraz, Président